



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：内山 慈子（1年次）

少し前のことになりますが、レジナビフェアに参加するために仙台へ行って来ました。レジナビではたくさんの病院がブースを設置し、学生さんに向けて病院紹介を行います。多くの有名病院がある中で、興味を持ってくれる学生さんがいるのか……。非常に不安ではありましたが、何組かがブースを訪れ“病院見学に行きたい！”と話してくれたのがとても嬉しかったです。資料だけでは伝わらない、下北地域や院内の雰囲気を見学に来て感じてもらえたら嬉しく思います。

研修医からはわたしを含めて同期女子3名でレジナビに挑みました。前日入りして3人でランチへ……。それだけで終わらないのが私たちなのです。しっかりお昼を食べた後にキルフェボンへ直行しました。徒歩10分弱の腹ごなしにもならない移動でしたが、きらきらと輝くタルトたちを見たらお腹にスペースが生まれるのです。不思議なものです。おのおの2つのタルトを選びおいしくいただきました。

レジナビも、それ以外の時間も含めて充実した2日間でした。（昼食後にタルト2つずつは食べ過ぎじゃないかという意見は甘んじて受け入れます…笑）



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。